



## Directives pour le propriétaire/cavalier - Thermographie

Pour éviter les erreurs ou les faux points négatifs/positifs, il est important que l'imagerie thermique commence toujours à partir d'un point de départ aussi neutre que possible. Cela inclut des choses comme ne pas brosser le cheval juste avant l'analyse, ne pas utiliser de pommade ou de spray, enlever les couvertures, etc. Tout cela peut affecter la façon dont le corps distribue la chaleur et influence donc aussi les mesures d'imagerie thermique.

Exigences d'évaluation thermographique :

1) Où ?

- Une pièce lumineuse (de préférence à la lumière du jour) suffisamment grande pour faire tourner le cheval et garder une distance d'environ deux mètres du cheval.
- Le cheval ne doit pas être présenté en plein soleil, donc un espace couvert ou couvert est préférable
- Cette zone ou pièce doit de préférence être propre et sans trop d'objets ou autre encombrement, etc.
- La pièce doit être à l'abri du vent et des courants d'air car cela peut provoquer des "points froids" sur les images

2) Comment ?

- Le cheval doit être sorti du pré, du paddock, du marcheur, etc. au moins deux heures avant l'évaluation et ne peut pas faire d'activité physique pendant ce temps.
- Toutes les couvertures, protections ou autres revêtements doivent être retirés au moins une heure avant l'évaluation
- Le cheval doit être propre et sec, mais ne doit pas être brossé plus de 30 minutes avant l'inspection.
- Éviter d'utiliser des sprays, pommades, crèmes, etc. y compris sur les sabots
- Si possible, attachez la queue et la crinière (des tresses ou juste des élastiques pour enlever la crinière de l'encolure).

Si l'un des points ci-dessus n'est pas possible ou si vous avez des questions, veuillez nous contacter au préalable afin que nous puissions trouver une solution ou une alternative.

